



Date: 10/05/2021
Ref. : M-21-1054

التاريخ : 2021/05/10
مرجع : M-21-1054

M/S DUBAI FINANCIAL MARKET

المحترمون

السادة / سوق دبي المالي

Att. Mr. Hassan Abdulrahman Al Serkal

المحترم

عناية السيد / حسن عبد الرحمن السركال

Chief Executive Officer

الرئيس التنفيذي

Dubai - UAE

دبي - الإمارات العربية المتحدة

Dear Sirs,

تحية طيبة و بعد ،،،

Subject: Results of the Board of Directors Meeting held on 10/05/2021

الموضوع : نتائج إجتماع مجلس الإدارة المنعقد بتاريخ 2021/05/10

Please be informed that the Board of Directors of Dubai National Insurance and Reinsurance had a meeting on Monday 10th May 2021 at 10:00 A.M and approved the financial results for the 1st Quarter ended on 31st March 2021.

نحيط سيادتكم علماً بأنه قد تم عقد إجتماع لمجلس إدارة شركة دبي الوطنية للتأمين وإعادة التأمين صباح يوم الأثنين الموافق العاشر من مايو 2021 الساعة العاشرة صباحاً بواسطة وسائل التقنية الحديثة حيث تم اعتماد البيانات المالية عن فترة الربع الاول من العام والمنتهية في 31 مارس 2021.

Kindly find attached the Director's Report and the External Auditor report in additional to the Financial Statement for the same period.

ومرفق لكم طيه تقرير مجلس الإدارة بالإضافة إلي تقرير مراجع الحسابات و البيانات المالية المرحلية عن تلك الفترة .

Best regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،


Abdulla Al Nuaimi
Chief Executive Officer


عبدالله النعيمي
الرئيس التنفيذي